

## Prügel mit Maßen

Es redete einmals ein Hutmacher einen Schneider in seiner Nachbarschaft an: »Gevatter, ich höre, daß Ihr Euer Weib seit Martini her sehr oft geprügelt habt.«

»Es ist wahr«, antwortete der Schneider, »ich gebe ihr je zuweilen Stöße. Allein ich will dadurch mein Fleisch nur bändig machen, denn Mann und Weib sind ja eins.«

5 »Aber hört, Nachbar«, sprach der Huter, »ich weiß wohl, daß man bisweilen die Weiber schlagen muß, aber man muß sie nicht gar zu Boden schlagen.«

»Bei meiner Treu, Gevatter«, versetzte der Schneider, »ich schlage meine Frau nur mit Maß, denn ich nehme allemal die Ellen dazu.«

*(102 words)*

*Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap37.html>*